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Barra Mansa promove
Festa de Santo Antônio 

‘Arraiá da Cidadania’ retorna 
em VR no mês de julho

Comidas típicas e arrecadação

Atrações e importância

Programação II

Programação

A Fundação Cultura de 
Barra Mansa deu início a 
98ª edição da tradicional 
Festa de Santo Antônio 
de Pádua, no bairro Sau-
dade, nesta quarta-feira 
(11). O evento, que acon-
tece até o domingo (15), 
é realizado na Rua An-
tônio D’Almeida, nº 111, e 
marca uma celebração 
local tradicional que une 
fé, cultura e entreteni-

mento. Na primeira noi-
te, o público pôde apro-
veitar o funcionamento 
do barracão, além de 
barracas com comidas 
típicas, chopes artesa-
nais, feira de artesanato 
e brinquedos. No cam-
po religioso, a Missa da 
Trezena foi celebrada e, 
logo após, a população 
desfrutou do show do 
grupo OPSAMBA.

O prefeito Antonio Fran-
cisco Neto confirmou, na 
manhã desta quinta-feira 
(12), que Volta Redonda 
retoma este ano o “Arraiá 
da Cidadania” – tradicional 
evento solidário com co-
midas típicas de festa juni-
na vendidas a R$ 1,99, que 
será realizado de 10 a 13 de 
julho, na Praça Brasil, na 

Vila Santa Cecília, integran-
do o calendário de eventos 
no mês de aniversário de 
Volta Redonda. “Ano pas-
sado, por recomendação 
da Justiça Eleitoral, a festa 
não aconteceu. Este ano 
está garantida e, em breve, 
vamos anunciar todos os 
detalhes”, afirmou o pre-
feito Neto.

No cardápio do arraiá, 
estão previstos a tradi-
cional pizza frita, cachor-
ro-quente, salsichão, 
pipoca, espetinhos, can-
jiquinha e feijão amigo, 
além dos doces como 
mousses, bolos de pote, 

canjica doce e refrige-
rantes – custando R$ 1,99 
cada item. Assim como 
em edições anteriores, 
toda a renda será reverti-
da para entidades benefi-
centes do município, que 
vão atuar na festa.

As atrações culturais do 
“arraiá” serão anunciadas 
em breve nas redes sociais 
da prefeitura (@prefeitu-
ravr). “Tenho certeza que 
será uma grande festa que 
vai, inclusive, ajudar mui-

to as entidades de Volta 
Redonda. O preço de R$ 
1,99 é acessível para que 
toda a população possa 
contribuir de sua maneira, 
ajudando quem mais pre-
cisa”, disse o prefeito.

Fechando a programação 
da Festa de Santo Antô-
nio de Pádua, no domin-
go (15), haverá Show de 
Prêmios às 14h; barracão, 
shows e barracas de rua 
nos mesmos horários dos 
dias anteriores; missas e 
celebrações pós-festa às 
17h; e shows musicais das 
duplas Jô e Samuel e Ro-

drigo Gavi e Fabi às 17h e 
20h30, respectivamente. 
“Nossa gestão apoia e va-
loriza todas as manifes-
tações religiosas, porque 
entendemos que elas 
promovem união, preser-
vam a cultura local e man-
têm viva a identidade dos 
nossos bairros”, destacou 
o prefeito Luiz Furlani.

Nessa sexta-feira (13), o 
evento começa às 11h30 
com o Almoço do Padro-
eiro. O Barracão começa 
a funcionar às 15h. A par-
tir das 17h, começam os 
shows e barracas de ruas. 
Às 19h30 e 20h30, respec-
tivamente, acontecerão 
a Missa do Padroeiro e a 
Missão Resgate. Por fim, 

às 21h40, haverá show 
de Carlinhos Mininja. No 
sábado, o Barracão e os 
shows com barracas de 
ruas começam nos mes-
mos horários de sexta-fei-
ra. Às 19h, haverá missa 
e celebrações pós-festa. 
Fechando o dia, às 20h30, 
haverá show da dupla Juli-
nho Marassi & Gutemberg.
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Programação será promovida até este domingo (15) 

Evento será realizado entre os dias 10 a 13 de julho

Pagamento da primeira 
parcela do 13º é antecipada
Piraí efeta pagamento e Volta Redonda pagará no próximo dia 18

Os prefeitos de Volta Re-
donda, Antonio Francisco 
Neto, e de Piraí, Luiz Fernan-
do Pezão, anteciparam o paga-
mento da  primeira parcela do 
13º salário. Piraí efetuou, nesta 
quarta-feira (12), e Volta Re-
donda pagará no próximo dia 
18 (quarta-feira), véspera do 
feriado prolongado de Corpus 
Christi — celebrado no dia 19. 

-Mesmo com a queda do 
ICMS, que é a principal fonte 
de receita do município, nossas 
equipes têm trabalhado bastan-
te. Assim como fizemos no ano 
passado e em anos anteriores, 
mais uma vez conseguiremos 
beneficiar os servidores, graças 
ao planejamento e à reorgani-
zação financeira. O funciona-
lismo merece”, afirmou Neto. 

A decisão foi tomada após 
reunião em seu gabinete com os 
secretários de Administração, 
Cláudio Franco; de Fazenda, 
Vinícius Arbach; e de Estra-
tégia Governamental, Carlos 
Macedo.

Segundo a Secretaria Mu-
nicipal de Fazenda, serão pa-
gos cerca de R$ 20 milhões 
referentes à primeira parcela do 
13º salário, beneficiando apro-
ximadamente 12 mil servido-
res. Somando-se à previsão do 
pagamento do salário de junho, 
no próximo dia 27 (cerca de R$ 
52 milhões), serão injetados 
aproximadamente R$ 72 mi-
lhões na economia da cidade e 
da região em menos de 15 dias.

R$ 4,5 milhões na 
economia de Piraí

Em Piraí, a medida inje-
tará mais de R$ 4,5 milhões 
na economia locoal. A pre-
feitura pagará ao todo 2.581 
servidores e diz que a anteci-
pação  reforça o compromis-
so do prefeito Luiz Fernando 
Pezão com a valorização do 
funcionalismo público mu-
nicipal “e com a responsabili-
dade na condução das contas 
públicas”.

-Estamos mantendo o nos-
so compromisso com os servi-
dores e com a cidade. A ante-
cipação do 13º é resultado de 
uma gestão eficiente e plane-

jada dos recursos públicos - 
afirmou o prefeito Pezão.

Reajuste em Volta 
Redonda

Em Volta Redonda, a pre-
feitura salientou que os servi-
dores municipais — ativos, ina-
tivos e pensionistas — foram 
beneficiados este ano com um 
reajuste de 5% no salário-base, 
com efeito retroativo a 1º de fe-
vereiro. A porcentagem aplica-
da ficou acima da inflação acu-
mulada entre fevereiro de 2024 
e janeiro de 2025, medida pelo 
IPCA (Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor Amplo), 
que foi de 4,56%.

O reajuste foi concedido 
aos servidores e diretores da ad-
ministração direta, autarquias, 
fundações e empresas públicas, 
além dos inativos, pensionistas, 
ocupantes de funções de con-
fiança, cargos comissionados e 
secretários municipais.

-Além de buscar beneficiar 
os servidores com a antecipa-
ção do 13º e com reajustes sem-
pre que possível, sigo cumprin-
do meu compromisso de pagar 
os salários dentro do mesmo 
mês trabalhado. Nossos servi-
dores são fundamentais para 
garantirmos o melhor serviço à 
população - destacou o prefeito 
Antonio Franscico Neto.

Divulgação - PMVR

Em Volta Redonda, Neto ainda anunciou que servidores foram beneficiados com reajuste

A Câmara Municipal de 
Barra do Piraí aprovou em 
primeira votação o Projeto de 
Lei capeado pela Mensagem 
nº 026/2025, de autoria da 
prefeita Katia Miki, que cria 
uma nova estrutura de con-
trole interno para organizar 
melhor a prefeitura, fiscali-
zar os gastos, evitar desper-
dícios e trabalhar em prol do 
combate à corrupção. 

A proposta não aumen-
ta os gastos da Prefeitura. O 
valor previsto no impacto 
financeiro mostra apenas o 
limite máximo de custo, caso 
todos os cargos da estrutura 
fossem ocupados ao mesmo 
tempo — o que não acontece 
na prática. Hoje, por exem-
plo, menos da metade dos 
cargos comissionados exis-
tentes estão sendo utilizados.

Além disso, a nova estrutu-
ra cria cargos efetivos de Au-
ditor do Município, que serão 
preenchidos por concurso 
público. Ou seja, é um mode-
lo que valoriza a qualificação 

técnica e reduz a dependência 
de cargos comissionados.

O Controlador do Muni-
cípio, Bernard Gama Botelho, 
disse que o impacto previsto é 
de apenas 0,25% do orçamen-
to — um valor pequeno dian-

te da economia que a estrutu-
ra vai gerar.

-Essa lei traz um impacto 
muito pequeno para o orça-
mento municipal, menos de 
0,25%. É um investimen-
to que ajuda a economizar, 

porque estrutura melhor o 
controle dos gastos públicos, 
evita fraudes, melhora a fisca-
lização e corrige falhas antes 
que elas virem prejuízo - des-
tacou Bernard.

Prefeita Katia Miki falou 
sobre o projeto e mostrou es-
tar confiante para aprovação 
em segunda votação. 

“Essa lei coloca Barra do 
Piraí no caminho das boas 
práticas de gestão, seguindo o 
que recomenda a nova Lei de 
Licitações e os órgãos de con-
trole do país. É um passo im-
portante na reconstrução do 
nosso município. Os barrenses 
não suportam mais conviver 
com uma má administração 
municipal. Estou confiante na 
aprovação dessa lei”.

A prefeita concluiu dizen-
do que, “estamos colocando 
a casa em ordem e cuidando 
melhor do dinheiro público. 
O compromisso do nosso go-
verno é trabalhar com mais 
transparência,  fiscalização e 
menos desperdício”.

Katia Miki cria o ‘Sistema de integridade 
e Controle interno’ em Barra do Piraí
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Mensagem da prefeita foi aprovada em primeira votação

A cidade de Três Rios será 
palco do Rio Info Centro-Sul 
2025 - evento de tecnologia e 
inovação organizado pela re-
gional do TI Rio - entidade 
representativa das empresas de 
tecnologia da informação do 
estado do Rio de Janeiro. Mar-
cado para o dia 26 de junho, na 
sede do Entrerriense Futebol 
Clube, o encontro reunirá em-
presários, profissionais de TI, 
gestores dos setores público e 
privado, investidores, professo-
res e acadêmicos para discutir 
tendências, promover networ-
king e fomentar negócios no 
setor tecnológico.

Esta edição representa a es-

treia do Rio Info Centro-Sul 
dentro da nova estratégia de 
expansão do Circuito Rio Info, 
que busca integrar diversas re-
giões fluminenses em torno da 
colaboração, da inovação e da 
transformação digital como 
motores do desenvolvimento 
tecnológico e econômico.

A programação incluirá 
painéis temáticos, apresen-
tações de startups, rodadas 
de negócios e palestras sobre 
temas como transformação 
digital, inteligência artificial, 
cidades inteligentes, segurança 
da informação e educação tec-
nológica. Além de fomentar 
conhecimento e negócios, o 

encontro servirá como plata-
forma para a troca de experiên-
cias, estímulo ao empreende-
dorismo e fortalecimento das 
redes de colaboração entre os 
diversos atores do setor.

Para Alberto Blois, presi-
dente do TI Rio, o objetivo é es-
timular o ambiente de negócios 
de tecnologia em todo o estado, 
dando visibilidade às empresas 
e talentos do interior. “Acredi-
tamos no potencial transfor-
mador da tecnologia e na capa-
cidade das empresas locais de 
contribuírem de forma relevan-
te para o cenário nacional. A 
edição Centro-Sul representa 
uma grande oportunidade para 

gerar conexões qualificadas, im-
pulsionar o empreendedorismo 
tecnológico e integrar esforços. 
Estamos investindo na descen-
tralização porque sabemos que 
o interior também produz solu-
ções inteligentes e possui talen-
tos que merecem visibilidade, 
apoio e incentivo”, destaca.

Entre os destaques da pro-
gramação estão Raphael Con-
ceição (Sebrae); Sérgio Rocha 
(Sebrae); Débora Cardador 
(ECOA PUC-Rio); Edmil-
son Machado (PUC-RJ e IB-
MEC); Baltazar Lima Corrêa 
(Bramil); e Ladmir Carvalho 
(presidente e fundador da Al-
terdata Software).

evento de tecnologia em Três Rios

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO


